



Le véhicule électrique en rallye dans la Vienne le 29 septembre

jeudi 26 mai 2011, par [lpe](#)

Le jeudi 29 septembre 2011 au Palais des congrès du Futuroscope, en parallèle du [Salon de la Croissance Verte et des Eco-industries](#), Blue-Com organise le Premier Challenge des Pionniers du Véhicule Electrique en Poitou-Charentes.

Le Challenge des Pionniers du véhicule électrique est avant tout un rallye touristique destiné à valoriser les entreprises ou collectivités pionnières en matière d'énergie alternative. Il valorisera également l'intermodalité entre différents moyens de transports (véhicules et vélos électriquee, TER) dans un contexte d'éco-mobilité.

Le parking du Palais des Congrès servira de lieu unique pour les départs et arrivées d'étapes, l'arrivée finale, les recharges des batteries des véhicules et le déjeuner des équipages.

Le Challenge est ouvert à tous les véhicules électriques homologués ou en phase de test ainsi qu'aux hybrides rechargeables.

En fonction de l'autonomie au moins deux catégories seront formées :

- Catégorie A, comprenant les Simplycity et véhicules ayant une autonomie équivalente
- Catégorie B, comprenant MIA, Peugeot ION, Citroën C0 ou équivalents.

Le rallye se décompose en trois étapes, deux communes aux catégories A et B et une étape adaptée aux différents profils en présence :

- Etape 1 (mixte) : le départ sera donné à 9h30, les véhicules partiront pour 45 km dans Poitiers et sa communauté d'agglomérations. L'arrivée est prévue pour 11h45. Les équipages déjeuneront et les voitures rechargeront leurs batteries.
- Etape 2 : elle débutera à 13h15. En attendant la fin de la recharge des batteries, les équipages de la catégorie A rejoindront la gare de Poitiers en prenant le TER à Jaunay Clan, pour ensuite rallier le parking du palais des congrès à l'aide de vélos électriques.

Les équipages vont parcourir environ 15 à 20 km en passant par le centre ville de Poitiers.

Les équipages de la catégorie B quant à eux, partiront pour une boucle de 80 kms en direction de Civaux et remonteront sur les routes du bord de la Vienne. A

leurs arrivées, un temps de recharge est prévu pour la suite du rallye.

- Etape 3 (mixte) : le départ sera donné à 16h30 et les véhicules termineront par une boucle de 25 Kms au nord du site du Futuroscope sur des routes de campagne.

La première et la dernière étape du Challenge des Pionniers du Véhicule Electrique seront agrémentées avec des visites de sites intéressants en terme de Développement Durable.

Une participation de 265 € HT est demandée à chaque équipage (2 personnes), elle comprend les billets de TER, les frais de repas, la recharge électrique de la voiture et la fourniture d'une vidéo tournée pendant l'épreuve.

Toutes les informations : [cliquez ici](#)